



IKO Sales International NV
 I.Z. Ravenshout 3.815
 Nijverheidsweg 87
 3945 Ham · Belgium



SHINGLEWARRANTY

NUMBER ONE

IKO SALES INTERNATIONAL N.V. (IKO) warrants to the original purchaser that IKO bitumen shingles will remain free of manufacturing defects resulting in waterleakage for the duration of the guarantee, beginning at least 6 months after delivery.

Shingletype	Totalguarantee (Years)
Number One® Biber	10
Number One® Hex	10
Number One® Tri	10
Number One® 3 tab	10

The warranty period is according to our general conditions and is 10 years for all Number One shingles.

Claims for repair or replacement under this warranty must be submitted in writing to IKO within 30 days of discovery of any manufacturing defect which results in leakage.

.....



Stand 01.01.2010

IKO SALES INTERNATIONAL NV
 I.Z. Ravenshout 3.815
 Nijverheidsweg 87
 3945 Ham · Belgium

Version: G0399



IKO Sales International NV
 I.Z. Ravenshout 3.815
 Nijverheidsweg 87
 3945 Ham · Belgium



ГАРАНТИЯ NUMBER ONE

Компания IKO Sales International NV гарантирует, что в битумной черепице IKO, поставляемой непосредственно компанией IKO или через уполномоченного дилера IKO компанию «Мизол», отсутствуют заводские дефекты, которые приводят к протечке кровли, в течение действующего гарантийного периода. Данная гарантия начинает действовать со дня монтажа, но не позднее 6 месяцев после покупки.

Гарантийный срок в соответствии с нашими общими условиями составляет 10 лет для всей черепицы Number One. Претензии по ремонту или замене по настоящей гарантии должны быть предоставлены в течение 30 дней после обнаружения любого производственного дефекта, который может привести к протечкам.

Данные Покупателя

Адрес объекта (страна, город, адрес)

ФИО Покупателя

Контактный телефон Покупателя

Торговая марка черепицы

Цвет черепицы

Площадь черепицы

Дата покупки черепицы

Срок общей гарантии

Срок платиновой гарантии

Данные Продавца

Название компании

ИНН

Адрес продавца (компании)

Телефон продавца (компании)

Подпись

Печать

IKO SALES INTERNATIONAL NV
 I.Z. Ravenshout 3.815
 Nijverheidsweg 87
 3945 Ham · Belgium



Действительно от 01.01.2014

Разрешение IKO:

